
Im Juni 2018 hat die WIGEBA die Anrainerinnen und Anrainer der Dr.-Natterer-
Gasse  daüber informiert, dass sie einen neuen Gemeindebau und infrastrukturelle 
Ergänzugen auf der derzeitigen Parkplatzfläche plant. Den Anrainer_innen wurden 
bisher keine weiteren Details zum Bauvorhaben bekannt gegeben.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen daher 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 25.9.2018 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage betreffend 
WIGEBA-Projekt in der Dr.-Natterer-Gasse 2-4

1) Sind Sie als Bezirksvorsteherin in die Planung des Gemeindebaus involviert?
a) Wenn ja, wie viele Wohnungen sind geplant?
b) Abgesehen von Wohnungen, sind auch andere Nutzungen oder 
Serviceeinrichtungen geplant? Wenn ja, welche?
c) Wenn nein, warum nicht?

2) Wissen Sie, welche "infrastrukturelle Ergänzungen" geplant sind?
3) Sind Sie in die Erstellung des neuen Flächenwidmuns- und Bebauungsplanes 
involviert?

a) Wenn ja, welche Anforderungen des Bezirks haben diese auf jeden Fall 
zu erfüllen?
b) Welche Bauklasse ist für den Bauplatz vorgesehen?
c) Gibt es Anforderungen Ihrerseits an die Erdgeschosszone?

i) Wenn ja, welche?
ii) Wenn nein, warum nicht?

4) Wann wird ein Entwurf für Abänderungen des Flächenwidmungs- und 
Bebauungsplanes zur öffentlichen Einsicht aufgelegt?
5) Ist von der Bezirksvorstehung geplant, aktiv Kontakt zu Anrainerinnen und 
Anrainern in dieser ersten Phase zu suchen um bei der Stellungnahme ihre 
Interessen zu berücksichtigen?

Siehe umseitigen Bebauungsplan und AnrainerInnen-Information 




	Blank Page



